



Regierungsratsbeschluss vom 12. Dezember 2023

Motion Georg Mattmüller und Konsorten betreffend Selbstbestimmtes Leben zu Hause – in Zukunft mit zeitgemässen und bedarfsgerechten Leistungen!; Stellungnahme

P235346

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Motion Georg Mattmüller und Konsorten dem Regierungsrat als Anzug zu überweisen.

Begründung

Mit der Motion von Georg Mattmüller und Konsorten betreffend Selbstbestimmtes Leben zu Hause – in Zukunft mit zeitgemässen und bedarfsgerechten Leistungen! wird der Regierungsrat mit der Ausarbeitung eines Gesetzesentwurfs für die integrierte Versorgung beauftragt, der insbesondere Leistungen der Pflege, Betreuung und Assistenz zu Hause regeln soll. Der Regierungsrat hat die Anliegen der Motionärinnen und Motionäre rechtlich und inhaltlich geprüft und kommt in seiner Stellungnahme zum Schluss, dass nicht zuletzt auch vor dem Hintergrund derzeit noch hängiger politischer Vorstösse zu diesem Thema auf Bundesebene aktuell kein gesetzgeberischer Handlungsbedarf für den Kanton besteht. Der Regierungsrat erachtet es jedoch für sinnvoll, die weiteren Entwicklungen und Diskussionen bezüglich einer gesetzlichen Regelung der Betreuung auf Bundesebene weiter zu verfolgen. Er hat daher dem Grossen Rat beantragt, ihm die Motion Georg Mattmüller und Konsorten als Anzug zu überweisen.

